
 

 

平成30年門真市議会第４回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告

順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
質   問   要   旨 

１ ７ 岡本 宗城 一括 

１ 大阪モノレールについて 

⑴ 門真市駅のホームドア設置について 

２ 砂子水路について 

⑴ 桜並木の植えかえについて 

２ １ 松本 京子 分割 

１ 災害対策について 

⑴ 災害タイムラインについて 

⑵ 災害備蓄の現状について 

⑶ 乳児用液体ミルクについて 

２ いじめ防止指針と不登校問題について 

⑴ いじめ防止指針について 

⑵ 不登校問題について 

３ 健康寿命延伸について 

⑴  門真市の健康寿命の現状について 

⑵  健康マイレージ等対策について  

３ ８ 内海 武寿 分割 

１ 産業振興について 

⑴ カドマイスターの支援について 

⑵ 中小企業支援について 

２ 魅力あるまちづくりについて 

⑴  北島東第２地区について 

⑵  門真市緑の基本計画について 

⑶  緑化について 

３ 大阪府営団地の市営移管について 

⑴ 府営住宅事業の移管に関する確認書と協定書に

ついて 

⑵ 入居説明会について 

４ 特殊詐欺等防止について 

 ⑴ 本市の特殊詐欺被害の現状と防止対策について 

 ⑵ 特殊詐欺等被害防止機器の貸与について 

 

 

 

 

 

 

 



 

通告

順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
質   問   要   旨 

４ 15 春田 清子 分割 

１ 支え合う共生社会の構築について 

⑴  門真市の取り組みについて 

⑵  ボランティアポイント制度について 

２ 高齢福祉について 

⑴  総合事業について 

⑵  ショッピングリハビリについて 

３ 障がい福祉について 

⑴ 門真市地域生活支援拠点事業について 

４ 門真市立総合体育館について 

 ⑴ 災害時の利用について 

 ⑵ ルミエールホールの大規模改修に伴う代替施設

利用について 

５ 20 福田 英彦 分割 

１ 「カジノ」とセットでは大失敗する大阪万博につ

いて 

 ⑴ 誘致決定以降の大阪府からの働きかけ等につい

て 

 ⑵ カジノ・万博推進による問題点について 

 ⑶ 本市への影響について 

２ 認知症対策の推進について 

 ⑴ 市独自施策の実施状況と課題について 

 ⑵ 認知症対策における国の制度改悪の問題点につ

いて 

 ⑶ 施策の多くを「くすのき広域連合」で実施する

問題点について 

６ ９ 土山 重樹 一括 

１ 学力向上について 

 ⑴ 子どもたちの学力向上に向けての考え方につい

て 

 ⑵ 再任された教育長の意気込みについて 

２ 府営住宅の市への移管について 

 ⑴ 市に移管された後の会計の明確化について 

７ 17 中道  茂 一括 

１ 門真市の誇る伝統文化のさらなる発展について 

 ⑴ 古川橋駅前ロータリーの歩行者天国について 

 ⑵ 地域伝統文化まつり協議会の発足について 

 ⑶ 市制施行60周年記念事業の考え方について 
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議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
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８ 14 高橋 嘉子 分割 

１ 女性政策について 

 ⑴ 女性の健康について 

 ⑵ 女性の社会での活躍について 

 ⑶ 女性が学べる環境づくりについて 

 ⑷ 女性の相談窓口について 

 ⑸ 今後の取り組みについて 

２ 外国人との共生について 

 ⑴ 門真市における外国人の受け入れの現状につい

て 

 ⑵ 今後の共生について 

９ ６ 武田 朋久 分割 

１ 今後の公営住宅の考え方について 

 ⑴ 全体戸数の考え方について 

 ⑵ 「福祉世帯向け」の考え方について 

２ 防災におけるＩＣＴ環境整備について 

 ⑴ 避難所のＷｉ－Ｆｉ整備について 

 ⑵ 電源について 

３ 幼児教育・保育の無償化について 

 ⑴ １号・２号格差解消について 

４ 障がい児支援の現状について 

 ⑴ 継続的な支援体制の構築について 

５ 職員の士気について 

 ⑴ 職員の士気向上のための取り組みについて 

 ⑵ 学校現場における多忙状況解消について 

10 ５ 堀尾 晴真 分割 

１ たび重なる災害で改めて重要となった空き家対策

について 

 ⑴ 策定中の空家等対策計画の内容等について 

 ⑵ 空き家の現状について 

 ⑶ 除却・利活用についての課題について 

 ⑷ 今後の取り組みについて 

２ 難聴児（者）支援について 

 ⑴ 難聴児特別補聴器給付事業の拡充について 

 ⑵ 相談・支援体制の連携強化について 

 ⑶ 小さい子どもを連れても受講できるような手話

講座の環境づくりについて 

 ⑷ 手話言語、障がい者コミュニケーション条例に

ついて 
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11 ２ 後藤 太平 分割 

１ 市内交通網の充実について 

 ⑴ 高齢者の移動手段について 

 ⑵ コミュニティバス路線以外の地域の高齢者の移

動手段について 

 ⑶ 市内のデマンドタクシーのあり方について 

２ 小・中学校の老朽化と適正配置について 

 ⑴ 校舎の老朽化について 

 ⑵ 適正配置の考え方について 

12 10 大倉 基文 分割 

１ 水道料金の値下げについて 

 ⑴ これまでの水道料金の推移について 

 ⑵ 今回の水道料金値下げの経緯について 

 ⑶ その周知について 

 ⑷ 市民の皆さんの認知について 

 ⑸ 上下水道局として設備の経年劣化の対応につい

て 

２ ＳＮＳの活用について 

 ⑴ 公式ツイッターについて 

 ⑵ これまでのフォロワー数アップのための施策に

ついて 

 ⑶ 現在のフォロワー数について 

 ⑷ 今後について 

３ 門真市のまちづくりについて 

 ⑴ 旧第一中学校跡地整備方法について 

 ⑵ モノレールの南伸とパナソニック跡地大規模開

発について 

 ⑶ 北島西の市街化調整区域について 

 ⑷ 南部地域のまちづくりについて 

13 21 亀井  淳 一括 

１ 北島東土地区画整理事業区域内の街区道路と北側

に位置する市道岸和田守口線との関係について 

 ⑴ 北島東第２地区土地区画整理事業の土地利用の

考え方について 

 ⑵ 同区画整理事業の今後の進め方について 

 ⑶ 道路整備が周辺地域に与える影響について 

 ⑷ 南小学校東部線の整備と名称変更について 

14 ４ 森  博孝 一括 
１ ふるさと納税について 

 ⑴ 門真市におけるふるさと納税の状況について 

 

 

 

 



 

通告

順位 
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質 問 者 
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15 13 戸田 久和 分割 

１ 宮本市長が自宅住所を秘密にしている卑劣さにつ 

いて 

⑴ 「日本で唯一自宅住所を秘密にする市長」であ

る卑劣姿勢を反省謝罪し、現在の自宅住所を公表

すべきことについて 

２ 「宮本市政では地域会議発足なし」の結果責任に

ついて 

⑴ 「市の最高規範」たる自治基本条例で規定され

た地域会議に関し市長は支援責任があるのに、逆

行していることについて 

３ 一中跡地や旧六中運動場は市営新橋住宅の移転先        

にできないかについて 

⑴ 建てかえ必須の新橋住宅の住民から、一中跡地

や旧六中運動場への移転なら受け入れ可能かもと

の声も聞くが、これは実現無理なのか、検討委で

検討されたのかなどについて 

４ コンビニ住民票事業による市費の不当な浪費実態

について 

 ⑴ 私が一貫して「捏造的な利便宣伝・市収入減少

・諸経費莫大のばか事業」と批判してきた事業経

費の詳細などについて 

５ 開票点検事務の抜本改善と私の職員懲戒請求取り

下げについて 

 ⑴ 市が全国的に先進的な開票事務の大改善をする

めどを立て、それを受けて私が昨年衆院選開票に

関係して３月に起こした職員懲戒請求を取り下げ

た件の具体内容について 

16 12 豊北 裕子 分割 

１ 防災対策について 

 ⑴ 淀川の堤防決壊による被害想定について 

 ⑵ 市民の命・安全を守る対策について 

２ 産後ケアの充実について 

 ⑴ 門真市の現状について 

 ⑵ 産後ケアの重要性について 

 ⑶ 産後ケアセンターの設置、もしくはその機能を

果たす事業の実施について 

３ 安全な歩道整備について 

 ⑴ 門真市内の歩道の安全性の確保と課題について 

 ⑵ 歩道整備計画の策定について 
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17 ３ 池田 治子 

 

 

 

 

 

 

分割 

１ ＳＤＧｓについて 

 ⑴ 本市のＳＤＧｓに対する考え方について 

２ 公共施設の個別施設計画について 

 ⑴ 個別施設計画の現状について 

 ⑵ 今後の個別施設計画策定について 

３ 児童虐待防止について 

 ⑴ 「１８９」ダイヤルについて 

 ⑵ 家庭児童相談センターの対応状況について 

 ⑶ 各件数が増加していることについて 

４ 風疹撲滅のための具体的取り組みについて 

 ⑴ 発生状況について 

 ⑵ 本市の助成事業について 

 ⑶ 今後について 

５ 文化芸術による子どもの育成事業について 

 ⑴ 七中で行われた事業について 

 

 


